

## ZAHO DE SAGAZAN S'ENGAGE EN TANT QUE MARRAINE DE L'ASSOCIATION VAINCRE LA MUCOVISCIDOSE

---



L'autrice-compositrice-interprète et musicienne française, récemment honorée à quatre reprises aux Victoires de la Musique, a choisi de s'engager dans la lutte contre la mucoviscidose en tant que marraine de l'association Vaincre la Mucoviscidose. Son engagement dans le combat contre cette maladie vient s'ajouter à ceux de Laurence Ferrari, journaliste et présentatrice télévisée, et Maxime Sorel, skipper, soutiens fidèles et historiques de l'association.

Artiste passionnée et engagée, Zaho De Sagazan a décidé ce mercredi de prêter sa voix à l'association pour mettre en lumière cette maladie rare qui la touche particulièrement.

*« Ça fait des années que je vois mon cousin Man's se démener contre une vilaine maladie qui a décidé de s'attaquer à ses enfants. Des années qu'il rassemble des centaines de personnes, parcourt des kilomètres à vélo, a écrit un livre... pour sensibiliser les gens à cette maladie génétique rare qu'est la mucoviscidose. Je suis hyper heureuse de vous annoncer aujourd'hui que je soutien à mon échelle cette lutte en devenant marraine de l'association Vaincre La Mucoviscidose. Association qui se bat tous les jours pour aider les personnes malades et leurs familles et financer la recherche contre cette maladie. »*

Zaho De Sagazan, marraine de Vaincre la Mucoviscidose

Le parrainage de la chanteuse permet à l'association de sensibiliser un public nouveau et d'intensifier son rayonnement national et de faire ainsi connaître au plus grand nombre le combat de l'association pour vaincre la mucoviscidose. L'association se bat chaque jour pour trouver des traitements, faire entendre et reconnaître les droits des patients et améliorer leur quotidien.

**« Nous sommes particulièrement fiers et touchés d'accueillir une artiste telle que Zahra De Sagazan au sein de l'association. Son talent sera indispensable dans notre mission pour informer et sensibiliser le plus grand nombre à la lutte contre la mucoviscidose. »**

David FIANT, président de Vaincre la Mucoviscidose

#### A propos de Vaincre la Mucoviscidose :

Créée en 1965 par des parents de jeunes patients et des soignants, Vaincre la Mucoviscidose se consacre à l'accompagnement des personnes malades et de leur famille dans chaque aspect de leur vie bouleversée par la maladie. L'association organise son action autour de quatre missions prioritaires : guérir, soigner, améliorer la qualité de vie, et informer et sensibiliser. L'association se bat jour après jour pour trouver des nouveaux traitements afin que chaque patient puisse vivre mieux avec la maladie, se projeter dans l'avenir et guérir un jour. Défenseure acharnée des personnes malades et de leurs proches, elle milite pour faire entendre et faire reconnaître leurs droits. Vaincre la Mucoviscidose est une association reconnue d'utilité publique, labellisée par le Don en confiance et habilitée à recevoir des legs, des donations et des assurances-vie. En savoir plus : [vaincrelamuco.org](http://vaincrelamuco.org)

---

## Contact presse :

**Pierre GERARD**

[pgerard@vaincrelamuco.org](mailto:pgerard@vaincrelamuco.org)

07 52 05 34 96

